

## Medienmitteilung

30. Januar 2026

## **Neues Parkhaus am KSBL in Liestal geht in Betrieb**

**Am 2. Februar 2026 nimmt das Kantonsspital Baselland (KSBL) am Standort Liestal das neue Parkhaus in Betrieb. Patientinnen und Patienten, Besucherinnen und Besucher sowie Mitarbeitende profitieren künftig von einem modernen und überdachten Parkangebot direkt beim Spital.**

Am 2. Februar 2026 eröffnet das KSBL am Standort Liestal das neue Parkhaus. Nach einer Bauzeit von gut einem Jahr steht damit ein modernes und wettergeschütztes Parkangebot zur Verfügung. Durch die Bündelung des Parkierens direkt beim Spital wird die Erreichbarkeit für Patientinnen und Patienten, Besucherinnen und Besucher sowie Mitarbeitende deutlich verbessert, und die bisher in der Umgebung verteilten Parkflächen können aufgehoben werden.

Das Parkhaus bietet 640 Autoparkplätze, 21 Motorrad- und 250 Veloabstellplätze. Zudem sind Ladestationen für Elektrofahrzeuge vorhanden.

Im Frühjahr 2026 folgen die Fertigstellung der Grünanlagen rund um das Parkhaus sowie weitere Umgebungsarbeiten. Auf dem Dach des Gebäudes wurde zudem eine Photovoltaikanlage mit 930 Modulen und einer Leistung von 455,7 Kilowatt-Peak installiert, die einen Beitrag zur nachhaltigen Energieversorgung des KSBL leistet.

Die seit 2016 unveränderten Parktarife werden mit der Inbetriebnahme des Parkhauses auf ein marktdurchschnittliches Niveau angepasst.

### **Auskünfte:**

Medienstelle

Telefon +41 61 400 86 41, [kommunikation@ksbl.ch](mailto:kommunikation@ksbl.ch)

# Kantonsspital Baselland

## Über das Kantonsspital Baselland

Das Kantonsspital Baselland (KSBL) bietet für die Bevölkerung der Nordwestschweiz an den Standorten Liestal, Bruderholz und Laufen umfassende stationäre und ambulante medizinische Leistungen. Dazu gehören auch eine 24/7-Notfallversorgung und ein eigener Rettungsdienst. Das KSBL engagiert sich in der medizinischen Lehre und Forschung, arbeitet eng mit der Universität Basel und anderen Partnern zusammen und zählt zu den wichtigsten Ausbildungsbetrieben der Region. Mit seinem breiten medizinischen Angebot und als zweitgrösster Arbeitgeber mit vielen qualifizierten Arbeitsplätzen ist das KSBL auch ein wichtiger Faktor für die Attraktivität und Wertschöpfung des Kantons Basel-Landschaft.

Weitere Informationen: [www.ksbl.ch](http://www.ksbl.ch)